

ABSTRAK

Elsi Fitri Rachmayani (1148020092) : “Pengaruh *Return On Assets* (ROA), *Return On Equity* (ROE), Dan *Net Porfit Margin* (NPM) Terhadap Harga Saham Pada PT Jasa Marga Tbk Periode 2012-2016”.

Pasar modal di Indonesia mengalami perkembangan yang sangat pesat dari tahun ke tahun, hal ini sejalan dengan meningkatnya kebutuhan akan informasi yang relevan dalam pengambilan keputusan investasi di pasar modal. Motivasi investasi adalah memperoleh keuntungan, keamanan, dan pertumbuhan dana yang ditanamkan. Untuk ini dalam melakukan investasi dalam bentuk saham investor harus melakukan analisis terhadap faktor yang dapat mempengaruhi kondisi perusahaan emiten.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah variabel independen *Return On Assets* (ROA), *Return On Equity* (ROE), dan *Net Porfit Margin* (NPM) berpengaruh terhadap variabel dependen Harga Saham pada PT Jasa Marga Tbk Periode 2012-2016.

Return on Asset (ROA) merupakan rasio yang digunakan untuk mengukur kemampuan manajemen menghasilkan income dari pengelolaan aset. *Return on Equity* (ROE) mengkaji sejauh mana suatu perusahaan mempergunakan sumber daya yang dimiliki untuk mampu memberikan laba atau ekuitas. *Net Profit Margin* (NPM) adalah perbandingan antara laba bersih dengan penjualan bersih. Harga saham menurut Agus Sartono menyatakan bahwa harga saham terbentuk melalui mekanisme permintaan dan penawaran di pasar modal. Apabila suatu saham mengalami kelebihan permintaan, maka harga saham cenderung naik. Sebaliknya apabila kelebihan penawaran maka harga saham cenderung turun.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder berupa data kuantitatif yang diolah dari laporan keuangan PT Jasa Marga Tbk Periode 2012-2016 serta jenis data menurut waktu pengumpulannya yaitu data *Time Series*. Untuk mengetahui pengaruh independen *Return On Assets* (ROA), *Return On Equity* (ROE), dan *Net Porfit Margin* (NPM) terhadap Harga Saham digunakan teknik uji asumsi klasik, analisis deksripsi, analisis korelasi, analisis regresi linier berganda, dan pengujian hipotesis dengan menggunakan statistik uji t, uji F, dan uji determinasi dengan tingkat signifikansi 0,05.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara bersama-sama (simultan) variabel independen *Return On Assets* (ROA), *Return On Equity* (ROE), dan *Net Porfit Margin* (NPM) terhadap Harga Saham pada PT Jasa Marga Tbk Periode 2012-2016 yaitu sebesar 40,2% sedangkan sisanya sebesar 59,8% dipengaruhi oleh variabel lainnya yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Selanjutnya berdasarkan pengujian hipotesis secara simultan (uji F), maka didapatkan hasil independen *Return On Assets* (ROA), *Return On Equity* (ROE), dan *Net Porfit*

Margin (NPM) berpengaruh signifikan dengan hasil $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($3,578 > 3,24$). Secara parsial (uji t) variabel ROA tidak berpengaruh signifikan dengan hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($-0,123 > -2,11991$). Variabel ROE berpengaruh signifikan dengan hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($-2,559 < -2,11991$). Dan variabel NPM berpengaruh signifikan dengan hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($-3,006 < -2,11991$).

Kata Kunci: *Return on Assets (ROA), Return on Equity (ROE), Net Profit Margin (NPM), dan Harga Saham*

